

SE INSTALA EL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA ENaCIF



Por: Laura Arroyo

El lunes 15 de abril de 2024 a las 9:00 horas, se llevó a cabo en el Aula Magna, la toma de protesta del primer H. Consejo Técnico de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses (ENaCiF), máximo cuerpo colegiado de esta entidad, siendo de la mayor importancia para regular la vida académica de la ENaCiF en favor de su comunidad.

El evento fue presidido por la Dra. Zoraida García Castillo, Directora de la Escuela Nacional y quien fungirá como presidenta del Consejo Técnico, la Dra. Ana María Sosa Reyes como Secretaria, el Mtro. Jorge Luis López Zepeda como Secretario de Seguimiento y la Mtra. Mónica Guadalupe Ramírez Monares, quien asesorará en asuntos de interés jurídico, estos dos últimos como invitados permanentes.

Una vez instalada la sesión, la Dra. García Castillo tomó protesta a los nuevos consejeros, quedando conformado de la siguiente manera, Consejeros Propietarios representantes de profesoras y profesores, Dr. José Mariano Guardado Estrada y Dra. Alexa Villavicencio Queijeiro; Mtra. Alejandra Quijano Mateos como representante de técnicas y técnicos académicos; Favio Alexandro Rivera Isidoro y Fernando Enrique Mateo Cabañas como representantes del alumnado. Como consejeros suplentes, Mtro. Antonio Cholley Nakahodo Rivera suplente del Dr. Guardado, Dra. Margarita Ojeda Carrasco, suplente de la Dra. Villavicencio, Mtra. Chantal Celeste Loyzance Valdés como suplente de la Mtra. Quijano, Christov Vladimir Farráez Zapata como suplente de Favio Rivera y Fernanda Anael Luna Estrada como suplente de Fernando Mateo.

Como parte de los asuntos que se atendieron en esta primera sesión, se encuentran el nombramiento del Dr. Antonio Nakahodo como Decano del H. Consejo Técnico, el calendario de próximas sesiones, suspensiones temporales de estudios, entre otros asuntos.

¡Enhorabuena a la Escuela Nacional de Ciencias Forenses!

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"